

「私の政策・提言」

南陽市議会議員 高橋 一郎

私は、「住んでみたい、行ってみたい、誇れる南陽市」をめざし、私の持論、※ロハスな町に向けて全力で行動します。

※LOHAS= Lifestyles of Health and Sustainability の頭文字をとった略語で、健康と環境、エネルギーの持続可能な社会生活を心がける生活スタイル「LOHAS」ロハスのことです。

○提言していること

- ・ 龍を用いた南陽まるごと物語をつくろう。
- ・ ボランティアとバリアフリーで福祉のまち南陽をつくろう。
- ・ 南陽スカイパークを日本一のスカイスポーツ拠点にしよう。
- ・ 白竜湖一带の景観をとりもどそう。
- ・ ハイジアパーク南陽を「縁結びの湯」にしよう。
- ・ 県や民間資本で多目的屋内運動場をつくろう。
- ・ 近隣市町のスポーツイベントをキャッチし赤湯温泉に誘客しよう。
- ・ 湯河原源泉（源泉は2つにと提言叶う）の余り湯を有効活用しよう。
- ・ モリノミクスで森林と河川を再生しよう。
- ・ 通り名や橋を洒落た名前にしよう。たとえば、愛とワイン通り、葡萄と温泉通りなど。
- ・ 原発は絶対ダメ。小水力やバイオマス発電でエネルギーの地産地消を。
- ・ 食品残渣を微生物で肥料化し、燃やすゴミを資源に変えよう。

「趣味」 スポーツ、特にサッカーを見る、プレーする。

「座右の銘」 至誠進取

為せば成る、為さねば成らぬ何事も、成らぬは人の為さぬなりけり

「好きな言葉」 Boys ,be ambitious !

「尊敬する人」 上杉鷹山、川淵三郎

「政治信条」 政治は憲法25条の「命と暮らし」を守ることを最優先に進めなければなりません。私は憲法を守り、平和と民主主義と地方自治の確立をモットーに行動します。
